



## Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

### ► Regierungsratsbeschluss vom 27. August 2013

P105292

Anzug Franziska Reinhard und Konsorten für einen kinder- und jugendgerechten Schulstart

- ://:
1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
  2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Franziska Reinhard und Konsorten abzuschreiben.

#### **Begründung**

Mit Umstellung auf die neue Schulstruktur ab Schuljahr 2015/16, bei gleichzeitiger Einführung der neuen Stundentafeln und des Lehrplans 21, müssen auch die Zeitstrukturen (Unterrichts- und Betreuungszeiten) angepasst werden. Das Erziehungsdepartement rechnete in der Folge unter Berücksichtigung vieler Faktoren verschiedene Zeitstrukturmodelle durch und bezog das Anliegen der Anzugstellenden nach einem späteren Schulbeginn mit ein: Es wurden alle Zeitvarianten mit einem Schulbeginn um 8 Uhr für die ganze Volksschule sowie für die weiterführenden Schulen erstellt. Nach einer Anhörung im Januar und Februar 2013 zu den verschiedenen Zeitvarianten legte das Erziehungsdepartement dem Erziehungsrat einen „Bericht und Antrag zu den Zeitstrukturen ab Schuljahr 2015/16“ zum Beschluss vor. Der Erziehungsrat von Basel-Stadt ist neben der Festlegung von Unterrichtsbeginn und Schulschluss auch für die Dauer und Maximalzahl der Lektionen pro Tag verantwortlich. Er verabschiedete am 3. Juni 2013 die neuen Zeitstrukturen mit Schulbeginn um 8 Uhr an der ganzen Volksschule und frühestens 7.40 Uhr (wie bisher) an den weiterführenden Schulen, womit das Anliegen der Anzugstellenden zu einem grossen Teil erfüllt werden konnte.

